

ERÖFFNUNG NATURFREUNDEHAUS RÖTHEN UND BERGBEIZLI MIT VEGETARISCHER ALPENKÜCHE

Lisa und Geri sind die neuen Sommergastgeber vom schönen und gemütlichen Naturfreundehaus Röthen auf der Klewenalp.

Das Haus ist mit seiner natürlichen Umgebung und mit Blick auf den Vierwaldstättersee ein idealer Ausgangspunkt für sportliche Aktivitäten. Für all jene, die es etwas gemütlicher angehen und länger am Berg verweilen möchten, ist das Haus ein idealer Ort für einen Aufenthalt mit Übernachtung für gesellige und kulturelle Anlässe oder für Ferien alleine oder mit der Familie.

Lisa und Geri sind nebst Gastgeber auch die richtigen Ansprechpersonen für Aktivitäten in der Natur. So kann man nebst Essen und Schlafen auch Spezielles erleben, z.B. eine Alpenkräuterwanderung, ein Teamkochen am Lagerfeuer, prozessorientierte Teambildung oder eine stille Sonnenaufgangswanderung auf einen nahen Gipfel.

Die beiden Gastgeber sind ursprünglich Stadtmenschen, die schon immer gerne in

den Bergen, auf dem Wasser oder mit dem Velo unterwegs sind. Seit 2022 leben sie in Seelisberg, wo sie mit Natur & Erlebnis Gruppen- und Teambildungsangebote anbieten. Geri ist Sozialbegleiter und systemischer Erlebnispädagoge, Lisa arbeitete viele Jahre als Eventmanagerin im Tourismus und zuletzt als Gastgeberin eines sozialen Projektes auf einem Schiff. Die beiden träumten von einem Haus in den Bergen, wo sie einerseits Gastgeber sind und andererseits ihren Gästen naturnahe Gruppenerlebnisse anbieten können.

Am **Samstag, 1. Juni** wird das Haus mit dem Bergbeizli eröffnet. Ab 12 Uhr bis 14 Uhr kann man Älplermagronen vom Feuer geniessen. Alle sind herzlich willkommen.

Geri und Lisa setzen auf die vegetarische Alpenküche. «Als Berggänger haben wir oft nach einer Tour ein vegetarisches Angebot vermisst. Bratwürste, Schnipso können fast überall konsumiert werden», meint Geri. Die vegetarische Küche ist in den Bergen noch eine Seltenheit. Dies wol-

len sie ändern und ein Zeichen setzen, dass es auch anders gut schmecken kann. So wird es im Bergbeizli ein kleines Angebot an frisch zubereiteten vegetarischen Köstlichkeiten geben. Doch keine Sorge, auf Fleisch muss man nicht ganz verzichten. Das traditionelle Röthen-Plättli wird auf der Speisekarte nicht fehlen. Doch als Alternative wird es auch eine vegetarische Variante geben. Je nach Gästeaufkommen gibt es ergänzend zum Standardangebot Tagesmenüs oder Wochenhits.

Das Naturfreundehaus kann auch während der Bahnrevision für Kurse, Seminare, Retreats oder Kreativwochen gebucht werden. Das Haus ist in dieser Zeit nur zu Fuss erreichbar. Genau das kann sehr reizvoll sein, dann ist es nämlich auf der Klewenalp sehr ruhig.

Pressedienst

Informationen

www.naturunderlebnis.ch/nfh-röthen

